

三陸沿岸道路 八戸・久慈自動車道 緊急車両走行体験会 開催状況

概要

平成26年3月18日(火)13時10分より、三陸沿岸道路「八戸南環状道路」において、「緊急車両走行体験会」を開催しました。

三陸沿岸道路八戸南環状道路(今回開通区間L=4.8km)の開通により、3次救急医療施設「八戸市立市民病院」までの高速道路ネットワークが構築され、救急患者の迅速かつ安定的な搬送が可能なほか、重篤患者の救命率向上を目的としたドクターカーの機動性向上が期待されます。

今回、「救急車」、「ドクターカー」等の関係者の皆様に、実際の車両で走行していただくとともに、トンネル内での車両火災事故を想定した消火・救助・救急搬送訓練を実施することによって、「搬送時間短縮」や「搬送時の安定した走行」等、救急救命率向上に資する効果について、事前に体感・確認していただきました。

開催区間

八戸南環状道路(延長約8.6km)

八戸JCT～八戸是川IC(延長約4.8km)【今回開通】

体験会

①開催日時 平成26年3月18日(火) 13時10分～15時10分

②開催場所 八戸JCT～八戸是川IC(延長約4.8km)

③主催 八戸市、青森河川国道事務所



▲概要説明



▲走行体験の様子



▲消火訓練の様子



▲救急搬送訓練の様子